

# México, vulnerable a ataques cibernéticos

Daniel Martín, executive director de Cyber 7, advirtió en Cybertech 2025 en Tel Aviv, que México enfrenta un riesgo creciente de ciberataques debido a la falta de regulaciones estrictas.

“Los ataques han evolucionado, y América Latina, particularmente México, se ha convertido en un blanco prioritario”, afirmó.

En términos económicos, Martín señaló que el *ransomware* puede generar pérdidas de hasta 5 por ciento en los ingresos anuales de empresas afectadas, además de representar un alto costo para entidades gubernamentales.

## EN RIESGO CONSTANTE

Un ataque de RansomHub en noviembre de 2024 a la plataforma Gob.mx, robó 313 GB de datos del gobierno.

En contraste, explicó que “Israel ha desarrollado un ecosistema de ciberseguridad altamente avanzado que puede servir como modelo para países como México”, subrayando la necesidad de enfoques proactivos para la protección de infraestructuras críticas, por lo que serán cruciales las inversiones en la materia. —*Karla Tejeda*